

Centre Var SPORTS

CROSS

USEP : les écoliers roquiers portent haut les couleurs du village



Les petits Roquiers ont couru avec vaillance et ont porté haut les couleurs du village.

(Photo J. H.)

C'est au stade de Carnoules, lors d'un cross organisé par l'USEP 83, qu'une partie des élèves de trois classes de l'école élémentaire ont éterné leur toute nouvelle tenue, livrée la semaine dernière. Une superbe chasuble qu'ils ont créée ensemble et floquée du logo de

la commune. La fabrication de ce vêtement, produit à trois cents exemplaires, a été financée par la municipalité, grâce au soutien de deux élus, Lydie Laborde et Lionel Brouquier, qui ont accompagné le projet. Non sans l'aval et le vote préalable du conseil municipal...des jeunes. Après

la course, les enfants ont pique-niqué au soleil, avant de reprendre le bus tout spécialement affrété par l'USEP 83. Une bien agréable sortie, qui a permis aux petits Roquiers de porter fièrement les couleurs de leur village.

J. H.